
令和元年度（２０１９年度）第３回東区まちづくり懇話会議事録（要旨） 

 

 

１ 開催日時 

 令和元年（２０１９年）１０月９日（水）午後２時～ 

 

２ 場所 

 東区役所 ３階 すこやかホール 

 

３ 出席委員（順不同） 

 澤田委員、三池委員、古賀委員、平山委員、餅崎委員、嘉悦委員、西原委員、 

井ノ口委員、川﨑委員、大島委員、釼羽委員、石坂委員、瀬上委員、橋本委員、 

萩野委員 １５名出席 

 

４ 次第 

（１）前回の意見交換（ワークショップ）の振り返り ・・・・・・・【資料１】 

（２）令和２年度東区まちづくり推進事業（案）・・・・・・・・【資料２・３】 

（３）令和２年度東区復興支援自治推進経費（案）・・・・・・・・・【資料４】 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

 

◆会長 

 次第に沿って議事を進める。 

「（１）前回の意見交換（ワークショップ）の振り返り」について、事務局から説明

をお願いする。 

 

■事務局 

 【資料１】について説明。 

 

◆会長 

 事務局からの説明について、意見・質問はないか。 

 

〈質問・意見なし〉 

 

◆会長 

「（２）令和２年度東区まちづくり推進事業（案）」と「（３）令和２年度東区復興支

援自治推進経費（案）」について、関連した内容のため、事務局より一括して説明をお

願いする。 

 

■事務局 

 【資料２・３・４】について説明。 

 

◆会長 

 事務局からの説明について、意見・質問はないか。 

 

●委員 

 秋津まちづくりセンター内に設置された「あさひばリビング」について、産官連携に

よる飲み物の提供など、多世代が集えるカフェスペースとして活用してはどうか。 

 

■事務局 

 今後、企業等の協力を得ながら検討していきたい。 

 

●委員 

 各事業について、見込まれる事業効果とあるが、目標の数値や実施後の評価・達成度

議事発言要旨 



などの検証が必要ではないのか。 

 

■事務局 

 各事業の目標値や成果指標などは設定していない。委員等の意見を踏まえながら、事

業の見直しや組立てを行っている。 

 

●委員 

 参加者数だけではなく、社会的インパクト評価も必要ではないか。 

 

◆会長 

 委員の意見は重要だと思う。昨年度の検証を行い、事業の見直しやスクラップ・アン

ド・ビルドを行うなども必要。ぜひ今後、検討していただきたい。 

 

◆会長 

 事務局からの説明について、他に質問・意見はないか。合わせて、事務局から説明は

ないか。 

 

■事務局 

 「東区民まつり」、「ロアッソ熊本 東区タウンデイ」、「あさひばみんなの防災フェス

タ」について説明。 

 

◆会長 

 他に質問・意見等がないため、これで議事を終了する。 


